
ACTA Nº 2030/2024 

En la Sala de Sesiones del Honorable Concejo Deliberante de la Municipalidad de 

Malagueño, sito en calle De los Mineros S/N, Malagueño, Departamento Santa 

María, Provincia de Córdoba, a treinta (30) días del mes de mayo del año dos mil 

veinticuatro (2024); siendo la hora diez y cuarenta y dos minutos (10: 42 Hs.), el 

Concejo Deliberante se reúne en Sesión Ordinaria. Con la presidencia de su 

titular, Sr. Concejal LEANDRO MAURICIO OVIEDO; y la presencia de los Sres. 

Concejales MARIANA EDITH BORTOLI, FEDERICO MAXIMILIANO GRANEROS, 

MARIA ROSA VELIZ, LUCAS OSCAR BETTIOL, MARIA ROSA PACTAT y 

VERÓNICA VIVIANA MONTIRONI.-------------------------------------------------------------- 

Con el siguiente Sumario Orden del día: 

1. Lectura de Acta anterior - N° 2029/2024.- 

2. Notas Recibidas: 

 a) Nota de invitación de la Asociación de Bomberos Voluntarios 

Malagueño en conmemoración del “Día del Bombero”.- 

 

Por Secretaría se da lectura al Acta anterior, la que es aprobada por unanimidad.-- 

Por Secretaría se da lectura a la Nota de invitación de la Asociación de Bomberos 

Voluntarios Malagueño en conmemoración del “Día del Bombero”.---------------------- 

Hace uso de la palabra la Sra. Concejal BORTOLI, quien mociona armar la 

Comisión Permanente de   “AMBIENTE Y ZOONOSIS”  y la Comisión Permanente 

del “DIGESTO MUNICIPAL”, según lo acordado en la reunión de comisión pasada. 

Apoya la moción el Sr. Concejal GRANEROS. El Sr. PRESIDENTE deja a 



voluntad de los Sres. Concejales presentes la moción expuesta, resultando 

aprobada por unanimidad. Quedan constituidas las Comisiones.------------------------- 

Siendo la hora diez y cincuenta y ún minutos (10: 51 Hs.) el Sr. PRESIDENTE 

cede la Presidencia para dirigir unas palabras a las alumnas pasantes del Instituto 

Secundario Yocsina y dice “… María Agostina Pedrotti y  Aylen Sabrina Corunchio 

nos han acompañado por este mes, ya mañana es su último día. Están siempre 

invitadas y simplemente agradecerles. Solamente me llegaron comentarios 

buenos y se han manejado con  mucho respeto y mucha educación; eso 

obviamente  viene de la familia y también de la escuela de ambas. En cuanto al 

trabajo han sido muy buenas, tengo solamente comentarios buenos, así que 

felicitarlas y ojalá que hayan pasado una linda pasantía, ojalá que hayan 

aprendido y que hayan estado cómodas…esa es la idea… que aparte de aprender 

estén cómodas y que sea algo positivo para ustedes. Así que bueno, como 

Presidente del Concejo felicitarlas e impulsarlas que sigan el camino que quieran y 

siempre con un librito bajo el brazo que eso les va a hacer crecer continuamente 

en lo que sea que hagan a futuro; ahora no lo ven pero de acá a unos años 

cuando estén más maduras, verán que estar siempre en contacto con el estudio, 

con un libro,  con todas esas cuestiones les va a servir en la vida y lo digo desde 

mi humilde experiencia. Simplemente felicitarlas…”------------------------------------------ 

Siendo la hora diez y cincuenta y siete minutos (10: 57 Hs.) el Concejal OVIEDO 

retoma la Presidencia y da por finalizada la Sesión convocando a Comisión para el 

martes cuatro (4) de junio a las ocho horas (08: 00 Hs.) y a Sesión para el jueves 

seis (6) de junio a las diez horas (10: 00 Hs.).-------------------------------------------------- 

 

 

 


